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We Serve

富士の輝き

　今月は9月が最盛期のぶどうのご紹介です。
一般に“高級ぶどう”といえば、「シャインマスカット」を想像される方も多いと思います。確かに、市場ではまだまだ人気
品種ですが、初出荷から１５年以上経つこの品種は、ぶどう業界ではもう一世代前のぶどうになりつつあります。現在
では、そのシャインマスカットを親に持つ品種がいくつも登場、もしくは登場しようとしています。既に出荷が始まったい
くつかの新品種のうち、特に優良な品種を2つ紹介します。
◆「富士の輝き」（別名ブラックシャインマスカット）⋯山梨県のぶどう研究所で開発された、まだ出荷量がごくわずか
で、ほとんど手に入らないぶどう。超高級ぶどうのひとつで、良い品は1房で最低一万円します。
◆「クイーンルージュ」⋯長野県の試験場で開発された、別名「赤いシャインマスカット」。糖度２０度以上のすごく甘
いぶどうです。昨年より少しづつ市場に出回るようになりましたが、まだまだ生産量は少なく、良質で大きな房は８０００
円以上します。
　ちなみに、シャインマスカット系統のぶどうではありませんが、今国内で一番高いぶどうは、石川県オリジナルの「ル
ビーロマン」というぶどう。1Kgサイズの特大房の最上級品は、一房でなんと15万円くらい。まぁ、普通の人は買わない
ですね⋯。でも、ご心配なく。レギュラー品であれば、一房１万円までで買え、ほぼ変わらぬ味を楽しんで頂けます。そ
れでも安くはないですね⋯。

クイーンルージュ
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第一回地区ガバナー諮問委員会・
1Z-GMT･GMA・会員会則委員会・ゾーン会議に出席　　

開催日：’23 年 8 月 19 日（土）　　　　開催地：レーイ・グラッツェふじ会員会則委員長　古川 貴章

国際会長　パティ・ヒル
　　〈スローガン〉「We Serve」

３３６－Ａ地区ガバナー　山 崎  勝 彦
　　〈スローガン〉「市民のための社会奉仕」
　　〈キーワード〉 「全員参加の市民奉仕」　

新居浜ライオンズクラブ会長　能 瀬  伸 一
　　〈スローガン〉「同心協力　～拡げよう奉仕の輪～」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

　８月１９日土曜日１７時より、地区ガバ
ナー諮問委員会、GAT･GMA･会
則委員会、ゾーン会議が、グラッツェ
ふじにて行われました。
　始めに、２Ｒ―ＲＣ佐藤公平Ｌの挨

拶では、ライオンズ国際協会では、今、
世界２００以上の国にクラブを増やすことを進めてい
る。それにより、戦争のない平和な奉仕の輪を広げ
て行きたい思いがあると言う話が印象に残りました。
　地区ガバナー諮問委員会では、能瀬会長の会長
方針通りの内容での諮問内容回答でした。
次 に、GAT･GMA･会 則 委 員 会 議 事 で は、
2R-GAT･GMA・会則委員の遠藤禎誌ライ

オンより、
GATグローバル・アクション・チームでは、質の高
い会員増強、力強いリーダーの育成をする。
ＧＭＡグローバル・メンバーシップ・アプローチでは、
新クラブの結成により地区の若返りを図る、新会員
を加えてクラブの活性化を図る等説明がありました。
　１Ｚ各クラブの会員増強目標を聞かれ、会長方針
新居浜ＬC５名、中央ＬC５名、別子ＬC３名、ひうちＬ
C５名、新居浜ライオンズはクラブ全体で取組みます

と発表しています。よろしくお願いします。
　また、ライオンズ国際協会は、「ミッション１.５」２０２
７年までに会員数１５０万人を達成に取組んでいま
す。ゾーン会議では、世界ライオンズデー１Ｚは、１０
月８日６時より市民体育館側河川敷清掃を行う報告
がありました。
　また、第２副地区ガバナーの推薦では、2023 ～
2024 年度 336 区　第 2 副地区ガバナー候補者、
新居浜ひうちライオンズクラブ３役連名により篠原孝
尚Ｌ（現１Ｚ―ＺＣ）の推薦状が報告されました。
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 3.

　　　　　
7 年ぶりの例会訪問

開催日：’23 年 8 月 9 日（水）　場所：リーガロイヤルホテル新居浜2R-1ZC　篠原 孝尚

　　　　　
次回も（は）、期待して下さい！　　

開催日：’23 年 7 月 26 日（水）    開催地：リーガロイヤルホテル新居浜計画財務委員長　濱野 剛年

７月 26 日、第 1508 回 7 月度第二例
会が開催されました。
　今回は、能瀬会長体制での最初
の夜間 例会。そして私にとっても計
画財務委員長としての初めての夜間

例会でした。
今日は早めに行くぞ！と思っていましたが、こんな時に
限って仕事が終わらないものです。
１８時前にはリーガに到着し、少し打合せが出来まし
たが、そうこうしているうちに例会が開会しました。
　福山ライオン・テーマ―の司会進行で、開会ゴン
グから始まり、会長挨拶と各報告等あり、スムーズな
流れで進み少し早めに閉会しました。
　１８時３０分からは私が司会を務める懇親会。
人前に出るのは嫌いではないのですが、なかなか慣
れないもので、緊張を隠しながら懇親会をスタートし

ました。
　乾杯も終わり「しばしご歓談を」。この歓談の時間
に楽しいアトラクションをと思い、即席ゲームをやろう
と考えました。
　ただ、私の思い付きで準備不足もあり、プランが固
まらないまま壇上へ。案の定、ものすごい空気間でし
たが、委員会メンバーのご協力もあり「ビール注ぎチ
キンレース」「目隠しピッタリドリンク」を行うことができ
ました。この空気感の中、壇上に上がっていただい
た皆様、ご協力ありがとうございました。
　特に、ダブル伊藤先輩の姿勢には大変勉強させ
られました。感謝です。
アトラクション終了後は、とりあえずお酒を飲むことに
しました。
宴もたけなわとなり、最後は岡村第二副会長にきれ
いに締めていただき、閉会となりました。

　今期 1Z- ゾーンチェアパーソンを務め
させていただいております 新居浜ひうち
ライオンズクラブ 篠原孝尚です。
　先日は例会訪問に寄せていただき誠に
ありがとうございました。
　私は、クラブに入会した半年後に ZCA
とライオンテーマーを仰せつかり、その時
に ZC と一緒に新居浜ライオンズクラブ様
に例会訪問させていただきました。7 年前であります
が、当時は何も分からない状態で ZC について行き
ましたが会員数の多さにびっくりしたのが今でも記
憶に残っています。
　また、例会場の座席が各委員会ごとに分かれて
いるのを見て当時は自由席であった当クラブでも同
じ様にしてみようと、ライオンテーマーの仕事として取

り組み現在に至っております。
　今回は ZC としての訪問でしたが、やは
り伝統あるクラブである事と人数の多さに
圧倒され緊張しての挨拶となり、皆様にも
理 解できない事もあったのではと思いま
す。大変失礼いたしました。
　例会の中でも、ライオンテーマーさん・
テールツイスターさんが色々工夫されてお

り素 晴らしいクラブであると改めて実 感いたしまし
た。
　各クラブを拝見し、ご意見をお聞きしてまだまだ勉
強をしていきたいと思います。
　皆様方のご指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお
願い申し上げます。
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この度、新居浜ライオンズクラブに
新加入致しました、永易靖祥と申
します。
高校時代より仲良くさせて頂い
ている外山さんよりご推薦を受

け、今年よりお世話になります。
私は長年、調理の仕事に携わっておりますが、き
っかけは、リーガロイヤルホテル新居浜にて当
時の師匠と出会ったことでした。
中国料理龍鳳にて 11 年間下積みを経て、ご縁が
ありユアーズの中国酒房興慶にて 11 年間料理
長、統括を任された 3 年間を総料理長として務

　　　　　は じ め ま し て 　 　 永易 靖祥

今期、計画財務委員会は、例会、夜間例会、家族
会、年末商戦と、有意義で楽しい時間を過ごしても
らえるよう、委員会メンバーの皆さんと力を合わせて
計画していきます。
次回も（は）、期待してください！

めてまいりました。
そして、新型コロナウイルスの煽りを受け退職
した後、一昨年の 8 月に自営の形で「中国酒房興
慶」の名前を受け継ぎ開店し、現在は家族と数名
のスタッフで頑張っております。
経営については知識がなく、ゼロからのスター
トとなりました。しかし、私の周りにいる先輩、
知人、友人に多方面からアドバイスを頂き、助け
てもらいながら今夏に 2 周年を迎えることが出
来ました。
この場をお借りして感謝申し上げます。
プライベートでは、今年結婚 20 周年を迎え、一
男三女の父でもあります。
余暇はたまに仲間たちとゴルフに出かけます。
機会があれば、よろしくお願い致します。
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「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

私の仕事の紹介をさせて頂きます。
昭和 22 年創業の株式会社　続木
鉄工所、今年で 75 周年となり私
で 3 代目となります。

　元 々 住 友 化 学 殿 の 工 場 の メ ン
テナ ンス業 から始 まり現 在は日 本

中のプラントで使われる各種産業機器の設計製
作、プラント起業工事からメンテナンス工事ま
で幅広く対応しております。
　地元住友様の売上は全体の 2 ～ 3 割で関東や
関西の顧客が多いのも特徴の一つ。

その為私は月に２～３回関東から関西に飛び回
り営業をしております。
　当社は職人の技術で製品や現場工事を提供し
ているので簡単に機械化することが出来ず日々
人材の育成も努めなければなりません。
昨今の人手不足の状況は大変悩ましいですが逆
にここを生き残れば勝ちだと前向きに考えるよ
うにしております。
当社の強みは①大型機器の製作②ステンレス研
磨加工です。

　 　 　 　 　私 の 仕 事 紹 介 　 　 続木　剛

① 大型機器製作
小松にある大型製缶工場で
圧力容器から高度な品質の
製缶品まで幅広く製作して
おります。

② ステンレス研磨加工
ステンレスの表面を研磨する
技術で半導体、医薬、食品他
各種産業で欠かせない技術と
なってます。
最終工程の電解研磨まで可能
とし西日本では最大級の規模
を誇ります。
前述の大型製缶で研磨加工が
必要な製品がある場合は国内
でも上位を争う競争力をもっ
ております。
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　　　　　新しい趣味　　　青野泰介

ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報
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第 1509 回 8月第一例会
8 月 9 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

■開会ゴング
■来訪者紹介　後藤達也直前会長
　篠原孝尚1Z-ZC
　明比保親2R環境保全・保健福祉委員
　伊藤　健二1ZCA
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■来訪者挨拶
　・篠原孝尚1ZC
　・明比保親2R環境保全・保健福祉委員
■審議事項
１．新会員について
２．第1回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
　員会登録料について　３０，０００円　(＠6,000×5)
３．地区ガバナー公式訪問登録料について
　６０，０００円 (＠12,000×5）　9月16日(土)
４．７月第二夜間例会決算報告について
■幹事報告

・報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　 ７月３０日（日）７：００～商工会館周辺
　参加者：４１名（自治会等への参加含）
　L能瀬伸一、L後藤達也、L大上幸雄、L岡村真里哉、L河端
　信人、L伊藤龍一、L外山貴一、L宇野博文、L永易明洋、L神

　野雄太、L松浦一雄、L濱野剛年、L高木泰斉、L大石隆憲、L
　高橋在錫、L西原謙一、L村上博昭、L三木悠司、L天野  淳、
　L有富正治、L石川  稔、L山下邦俊、L古川貴章、L伊藤嘉秀
　、L塩見公一、L大竹崇夫、L青野泰介、L上野  剛、L佐伯澄
　男、L田村慎二、L近藤充徳、L藤縄洲二、L矢野健司、L篠原
　大蔵、L橋田信一朗、L加藤久博、L伊藤久門、L小野周平、L
　塩見秀晴、L永易靖祥、事務局
２．第1回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
　員会　 ８月１９日（土）１７：００～　グラッツェふじ
　出席者：能瀬伸一会長、大上幸雄第一副会長、河端信人幹
　事、伊藤龍一会計、古川貴章会員理事
３．８月第一例会来訪者
　篠原孝尚１ＺＣ、明比保親２Ｒ環境保全･保健福祉委員、伊藤
　健二１ＺＣＡ
■ 委員会報告
　会員会則委員会
　　新会員について　２名
　計画財務委員会
　　7月第二夜間例会決算報告
　環境保全委員
　　第一回愛リバー・愛ロード清掃奉仕報告
■出席報告
　会員数52名、出席43名、欠席9名、出席率82.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥94,400
■閉会ゴング

　3 年ほど前、コロナ禍で家にいること
が増えた頃。僕はギターを購入しまし
た。
全く弾けませんでしたが、今でもたま

に弾いてみたい曲があればギターを
手にして音を出しています。新しい趣

味でした。
同じく 3 年ほど前から登山もするようになりました。

『山なんかに登って何が楽しい
んだろう？』本当にそう思ってました。でも、登山が大
好きになりました。登山は健康に良いなどと申します
が、そうなのかな？と疑問に思うほど腹は突き出たま
まです。これも新しい趣味でした。
その前からの趣味と言えば映画、海外のドラマ、音
楽鑑賞、読書といったありきたりのものばかり。
別に止めたわけじゃありませんから、好きな事が増え
ている感じでしょうか。
そして、1 週間前から新しい趣味に加えてやろうかと

狙っている事があります。
『俳句』です。ちなみにまだ、一句も詠んでおりませ
ん。しかし、俳句は愛媛県では盛んですし、テレビを
見ていても良く俳句の番組を見かけます。
夏井先生でしたっけ？あの方が他の方の句をちょっ
と並べ替えるだけで『ほお～っ』と声が出るほど生ま
れ変わる瞬間は心から感心します。
山に登った時に、咲いている小さな花を見て、一句
詠むことが自分にできるかどうかはわかりませんが、
本屋でとにかく俳句の基本の本を買って読んでみよ
うかなと思っています。
9 月で 53 歳。俳句の心を持つ男になろうかな？そん
なことを考えているという事だけを、皆さんにお知ら
せさせてください。
で、ここで自分の今の心境を一句。と思ったら原稿が
全く進まなくなってしまいましたので、今回はこの辺
で。
皆さんも今までの自分にない、全く違う趣味を頭に思
い浮かべてみてください。なんだかそれだけで、楽し
いものですよ。



２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 8 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       ９月１１日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
９月第一例会 ９月１３日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

９月第二例会 ９月２７日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ９月　４日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ９月　５日（火）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 ９月　７日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ９月１４日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ９月２５日（月）18:30 ～   事務局
会員会則委員会 ９月２６日（火）18:30 ～   事務局
出席大会委員会 ９月２８日（木）18:30 ～   未  定
・クラブ・その他行事予定
アラートシミュレーション　
　９月　１日（金）10:00 ～
令和５年秋の全国交通安全運動「人の輪」
　９月２１日（木）10:00 ～　平形橋歩道上　
第１回献血・献眼奉仕活動
　９月２４日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　9月 10 日（日）10:25 ～       新居浜 CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　9 月 8､22 日（金）19:30 ～      川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　 随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　
釣り同好会　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　　

 7.

－

藤 縄 洲 二

篠 原 大 蔵

大 石 隆 憲

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

ゾーン・地区・国際協会の動き

BIRTHDAY &  MARRIAGE
9 月 誕生日おめでとうございます
　青野泰介、石川　稔、伊藤嘉秀、上野　剛
　能瀬伸一、福山　宏、真鍋憲夫
9 月結婚記念日おめでとうございます
　新田久司、能瀬伸一、橋田信一郎、塩見公一
　矢野健司

8 月 理 事 ・ 委 員 長 会
8 月 7 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F

第 1510 回 8 月第二例会
8 月 23 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

地区ガバナー公式訪問
　９月１６日（土）10:00 ～　リーガロイヤルホテル

新居浜
●会長挨拶　能瀬伸一会長
●審議事項
１．新会員について
２．第 1 回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
員会登録料について３０，０００円　(＠6,000×5)
３．地区ガバナー公式訪問登録料について
　６０，０００円 (＠12,000×5）　9 月16日( 土 )
４．７月第二夜間例会決算報告について
●報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　 ７月３０日（日）７：００～商工会館周辺
　参加者： ４１名（自治会等への参加含）
　L 能瀬伸一、L 後藤達也、L 大上幸雄、L 岡村真里哉、L 河
　端信人、L 伊藤龍一、L 外山貴一、L 宇野博文、L 永易明洋、
　L 神野雄太、L 松浦一雄、L 濱野剛年、L 高木泰斉、L 大石
　隆憲、L 高橋在錫、L 西原謙一、L 村上博昭、L 三木悠司、L
　天野  淳、L有富正治、L石川  稔、L山下邦俊、L古川貴章、
　L 伊藤嘉秀、L 塩見公一、L 大竹崇夫、L 青野泰介、L 上野  
　剛、L 佐伯澄　男、L 田村慎二、L 近藤充徳、L 藤縄洲二、L
　矢野健司、L 篠原　大蔵、L 橋田信一朗、L 加藤久博、L 伊
　藤久門、L 小野周平、L　塩見秀晴、L 永易靖祥、事務局
２．第 1 回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
　員会 ８月１９日（土）１７：００～　グラッツェふじ
　　出席者：能瀬伸一会長、大上幸雄第一副会長、河端信
　　　人幹事、伊藤龍一会計、古川貴章会員理事
３．８月第一例会来訪者
　篠原孝尚１ＺＣ、明比保親２Ｒ環境保全･保健福祉委員、伊藤
　健二１ＺＣＡ
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員

■開会ゴング
■来訪者紹介　後藤達也直前会長
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■卓話
　「献血人生 50 年」　
　　塩崎 育志 様
■審議事項
　なし
■幹事報告　
･ 報告事項
１．第 1 回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
　員会、ゾーン会議　 ８月１９日（土）１７：００～グラッツェふじ
　出席者：能瀬伸一会長、大上幸雄第一副会長、河端信人
　幹事、伊藤龍一会計、古川貴章会員理事
２．第１回新居浜市国際交流推進委員会
　８月３１日（木）１５：００～　市役所
　出席者：能瀬伸一会長
３．アラートシュミレーションについて　９月１日（金）１０：００
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財
　　務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員
■出席報告
　会員数５２名、出席４１名、欠席１１名、出席率 78.8％
■テール･ツイスタータイム
　ドネーション　￥96,000　ファイン　￥1,000
■閉会ゴング
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今月号より会員の皆様からの仕事紹介や近況についてなどの自
由投稿も諸所掲載させていただいております。事業報告とは違った
面から新居浜ライオンズクラブの魅力をお伝えできれば幸いです。
今夏は猛暑が続き、また天候の不順もあり、体調を崩しやすい日々
が続きます。9月は暦の上では秋にかかりますが、残暑も未だ残り、コ
ロナ禍も油断できません。皆様お身体ご自愛ください。

編集後記

●●●  8 月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

2R・1ZC　篠原孝尚様、1ZCA 伊藤健二様
2R 環境保全・保健福祉委員　明比保親様
能瀬　伸一　篠原 1ZC、明比地区委員、伊藤 ZCA 当クラブへお越
　　　　　　しいただき有り難うございました。
伊藤　龍一　篠原孝尚 1ZC、伊藤健二 1ZCA、明比保親 2R 環境
　　　　　　保全・保健福祉委員様のご来訪を心より歓迎致します。
後藤　達也　ご来訪いただいた方 に々感謝して。
河端　信人　本日は篠原様、明比様、伊藤様例会訪問有り難うござ
　　　　　　いました。
岡村真里哉　篠原 1ZC、明比 2R 環境保全・保健福祉委員、伊藤
　　　　　　1ZCAご来訪いただき有り難うございます。
篠原　大蔵　皆様、第一回愛リバー・愛ロード清掃奉仕に多数の参
　　　　　　加をいただき誠に有り難うございました !
永易　明洋　来訪者を歓迎します。
有富　正治　1Z-ZC 篠原孝尚さんのご来訪を歓迎致します。
金田　智行　来訪者を歓迎します。
真鍋　憲夫　来訪の役員の皆様を心より歓迎致します。1 年間宜しくお
　　　　　　願い致します。台風が日本列島に居座って困ってます。
　　　　　　どうぞ災害に注意しましょう。
佐伯　澄男　来訪者の皆様を心より歓迎致します。
加藤　久博　来訪者の皆様に感謝して。
・・・ご来訪された皆様を歓迎致します・・・
高橋在錫／真木泰彦／大竹崇夫
宇野　博文　暑い日が続きます。エアコンを使っても夜中寒かったり、　
　　　　　　暑かったりで身体が旨く体温調整出来ず目が覚めてしまい
　　　　　　ます。毎日睡眠不足ですが頑張って仕事に行っています。
神野　雄太　台風 7 号上陸気になります。孫たちの帰省大丈夫かなア～。
続木　　剛　コロナがまた流行ってます。皆さん健康に気をつけて良い
　　　　　　盆休みを送って下さい。
石川　敏則　我が母校（川之江高校）が 21 年ぶりに公園へ。しかし
　　　　　　初戦で敗退残念 !
山下　邦俊　来訪者を歓迎致します。
福山　　宏　来訪者に感謝します。11 日から高知のよさこいに行って
　　　　　　お酒を沢山飲んできます。
塩見　公一　篠原様、明比様、伊藤様ご来訪有り難うございます。
石川　　稔　台風の影響がないことを祈るばかりです。
外山　貴一　篠原 1ZC、明比地区委員、伊藤 1ZCA ご来訪いただき
　　　　　　有り難うございます。
古川　貴章　暑い日が続きます。気をつけましょう。
西原　謙一　夏の高校野球が始まりました。川之江高校残念でした。
白石　誠一　申し訳ないです。早退します。
藤縄　洲二　台風早く行ってほしいですね。暑いのにエアコンが調子
　　　　　　悪くなって大変です !
塩見　秀晴　最近昼間外に出るのが嫌になりました。暑いので !
矢野　健司　暑い日が続きますが、熱中症には注意しましょう。
松浦　一雄　盆休みには「じいじ」になります。孫と一緒に遊びます。
高木　泰斉　来訪者の方 を々心より歓迎致します。
三木　悠司　1ZC のご来訪誠に有り難うございます。
・・・暑い日が続きます。皆様お体ご自愛下さい・・・
大石隆憲／永易靖祥／上野　剛／新田久司／伊藤久門／村上博昭

能瀬　伸一　塩崎育志さんの卓話に感謝いたします。
後藤　達也　塩崎様のご来訪、卓話に感謝いたします。
伊藤　嘉秀　十河信二翁の NHK 朝ドラ化実現すれば大きな新居浜の
　　　　　　PR になります。ぜひお一人でも多くの方の署名をお願い
　　　　　　申し上げます。
河端　信人　本日は第一回目の卓話です。保健福祉委員会の方々有
　　　　　　り難うございました。
佐伯　澄男　8/15サンタアナLCのメンバーに久しぶりに会ってきました。
　　　　　　皆様によろしくとのことでした。
伊藤　龍一　塩崎育志様の卓話に感謝いたします。本日の決勝戦、　
　　　　　　仙台育英か慶応か････。
岡村真里哉　塩崎様卓話有り難うございます。
白石　誠一　早退します。
真鍋　憲夫　久しぶりに雨が降って少しホッとしました。今日は全国高等
　　　　　　学校野球大会の決勝戦ですネ ! 昔、新居浜商業高校の
　　　　　　決勝戦を想い出します。両校の健闘をお祈りします。
宇野　博文　暑い日が続きます。お盆が過ぎても朝夕が涼しくなりませ
　　　　　　ん。長期予報では 9 月、10 月も暑そうです。深酒はやめ
　　　　　　て健康管理に留意します。
篠原　大蔵　ゴルフ部会の 8 月例会にて優勝いたしました ! 最後大石さ
　　　　　　んとデッドヒートでしたが、同伴者の方 と々程よい緊張感の
　　　　　　中良いスコアで上がることが出来ました。有り難うございま
　　　　　　した。
永易　明洋　塩崎様献血 200 回以上素晴らしいです。お元気でお過
　　　　　　ごし下さい。
有富　正治　塩崎育志さんの卓話に感謝いたします。
大竹　崇夫　塩崎育志様の卓話に感謝。
濱野　剛年　塩崎様卓話有り難うございました。
加藤　久博　塩崎様の卓話に感謝して。
神野　雄太　卓話に感謝。暑さはいつまで続くのやら。
高橋　在錫　早退します。
近藤　充徳　塩崎様の卓話ありがとうございます。
三木　悠司　夏休み子供たちを遊びに連れて行き「休み」とは名ばか
　　　　　　りで逆に疲れました。子供たちには良い思い出になってく
　　　　　　れればと思います。
村上　博昭　今日は夏の甲子園大会決勝戦です。どちらが勝つか !！
　　　　　　雨で水を差さなければ良いですが。楽しみです。
松浦　一雄　今日は偶々涼しいですが、今年の夏は特別暑い日が続き
　　　　　　ます。三歳の孫と海で名残として今、背中の皮がはげて
　　　　　　います。
福山　　宏　高知のよさこいに行ってきました。お祭りはどうでも良かっ
　　　　　　たのですが飲み屋は楽しかったです。変なママとおちょこ
　　　　　　が出てきてかなり酔っ払いました。
田村　慎二　塩崎様卓話有り難うございました。
田村　征夫　JR が大雨で止まりました。ギリギリの出席となりました。
藤縄　洲二　塩崎様の卓話に感謝して。
山下　邦俊　来訪者の卓話に感謝します。
塩見　秀晴　献血回数 200 回越え素晴らしいです。
小野　周平　塩崎様の卓話に感謝です。
矢野　健司　お盆は実家に帰り墓参りをしてきました。ご先祖に感謝し
　　　　　　て日々 過ごします。
・・・塩崎育志様の卓話に感謝いたします。・・・
真木泰彦／外山貴一／古川貴章／塩見公一／高木泰斉／橋田信一
郎／伊藤久門／大石隆憲／西原謙一

●●● 8 月第二例会 ●●●


